



Kado Istimewa Jelang Hari Ulang Tahun Kemenkumham RI ke-78, Lapas Pasir Putih Juara 1 Voli UPT Se Nusakambangan - Cilacap

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.KAMPAI.CO.ID

Aug 12, 2023 - 06:43



*Kado Istimewa Jelang Hari Dharma Karya Dhika ke-78, Lapas Pasir Putih Juara 1 Voli UPT Se Nusakambangan -
Cilacap*

Cilacap - Dalam rangka menyambut HUT RI dan HUT Kemenkumham RI HDKD ke-78 ditahun 2023 ini, Tim Voli Lapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan ikut berlaga di ajang Kalapas Kembang Kuning CUP. Vinal pada hari ini disaksikan langsung oleh Plt Kalapas Pasir Putih, Agus Wijayanto dan Ka UPT Se Nusakambangan Cilacap, Jumat(11/08).

Acara berlangsung di Lapangan Lapas Kembang Kuning yaitu futsal dan volley ball kejuaraan Bola Voli dan futsal antar UPT Pemasyarakatan se-Nusakambangan - Cilacap, berhasil menyemarakkan jelang Hari Ulang Tahun Republik Indonesia dan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia ke -78 tahun 2023.

Pertandingan semifinal pada hari yang lalu Rabu, 09 Agustus 2023 Tim Voli Lapas Pasir Putih sukses memenangkan pertandingan melawan Tim Voli dari Lapas Besi dengan score 2 - 0. Ranger hitam pasir putih berhasil mempertahankan juara.

Pada pertandingan di hari Kamis, berlangsung pukul 13.30 WIB panas terik matahari tidak menyurutkan semangat para pemain, pertandingan semakin seru berlangsung yaitu di babak pertama Tim Voli Lapas Pasir Putih berhasil unggul dari Tim Voli Lapas Batu, selanjutnya di babak kedua akhirnya Lapas Pasir Putih kembali memperoleh point unggul dan memenangkan pertandingan.

"Di pertandingan lain dimenangkan oleh Tim Voli Lapas Kembang Kuning, sebagai tiket menuju final memperebutkan juara 1 dan 2 melawan Tim dari Lapas Pasir Putih Nusakambangan. Dimana pada tahun 2022 Ranger Hitam pasir putih menjadi juara lomba voli di Nusakambangan, semoga pada Tahun ini Pasir Putih dapat mempertahankan juara. Terimakasih atas suport dan dukungan doa dari rekan - rekan Lapas Pasir Putih, "ungkap Ketua Humas Patih.

Pada pagi hari ini, kemenangan Tim Voli Lapas Pasir Putih melawan Tim Voli Lapas Kembang Kuning membawa catatan sejarah, Ranger Hitam Pasir Putih kembali mencatatkan prestasi sebagai juara 1 lomba voli Upt Se Nusakambangan - Cilacap. Dengan score pada babak pertama 25 - 12, babak kedua 25 - 19 dan Babak ketiga 30 -28 point' unggul 3 - 0 untuk pasir putih.

"Terimakasih kepada para pemain voli Lapas Pasir Putih yang telah berjuang di event Kalapas Kembang Kuning Cup Volley Ball. Tentunya sebagai kado istimewa menjelang Hari Dharma Karya Dhika ke-78 dan menjelang Hari Ulang Tahun Kemerdekaan RI Tahun 2023. Kami akan terus mencari bibit - bibit cabang olahraga voli ke depannya agar terus bisa membawa nama baik instansi dan Kemenkumham,"ungkap Agus Wijayanto. /aj